

MOONSPELL

Extinct

Napalm Records

*Die ewige Nacht lässt grüßen!
Der neue Meilenstein der absoluten Dark Metal Pioniere!*

*This will set the world aflame!
Another monument by Portuguese Dark Metal pioneers!*

Ihr dunkles Feuer ließen die portugiesischen Pioniere **Moonspell** erst in ihrer Heimat lodern – und trugen es dann mit Meilensteinen wie **Irreligious** oder **Night Eternal** in die ganze Welt hinaus. Der ewigen Nacht wird erneut ein Denkmal in Form des elften Studioalbums **Extinct** gesetzt, das Fernando Ribeiros molltönende Stimme auf modernes Riffing, schwarze Melodien und opernhafte Grandeur prallen lässt. Dem Rest der Meute immer meilenweit voraus und allen Genregrenzen zum Trotz!

Portuguese pioneers **Moonspell** first brought the dark flames to their native country – and then set the rest of the world aflame with milestones such as **Irreligious** or **Night Eternal**. Indeed eleventh studio album **Extinct** erects another monument to sundowns and those dark hours and lets Fernando Ribeiro`s sombre vocals collide with modern riffing, blackened melodies and operatic grandeur. Always one step ahead of the rest, always resisting all genre boundaries!

www.facebook.com/moonspellband